

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Pasirdoton Polsek Cidahu Berikan Himbauan Kamtibmas dan Sosialisasi kepada Warga Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Nov 1, 2023 - 13:54



*Bhabinkamtibmas Pasirdoton Polsek Cidahu Berikan Himbauan Kamtibmas dan Sosialisasi kepada Warga Desa*

Pada hari Rabu, tanggal 31 November 2023, Bripta Eko Priyantono, yang

merupakan Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) kepada warga Desa Pasirdoton. Kegiatan dimulai pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, di Kp. Pasirdoton, Rt. 04/02, Desa Pasirdoton.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan terkait kamtibmas dan hal-hal penting yang perlu diperhatikan oleh masyarakat, seperti:

1. Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menekankan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Warga diminta untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi dan kondisi Kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.
2. Sosialisasi tentang peningkatan giat Satuan Keamanan Lingkungan (Siskamling) sebagai respons terhadap maraknya kasus pencurian kendaraan dan tindak kejahatan lainnya yang mengganggu ketertiban masyarakat.
3. Peringatan dan sosialisasi mengenai larangan membuka lahan dengan cara membakar tanaman, untuk menjaga kelestarian lingkungan dan mencegah kebakaran hutan.
4. Memberikan informasi tentang Tindakan Pemisahan Penghasilan (TPPO) dan cara pencegahannya, serta pentingnya pemahaman mengenai pajak dan administrasi keuangan.
5. Sosialisasi mengenai pentingnya partisipasi masyarakat dalam pemilu yang damai dan tanpa ekses di wilayah Cidahu.
6. Mengingatkan agar masyarakat selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan kontak yang dapat dihubungi, yaitu 085212196141 (Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton), untuk memberikan informasi atau melaporkan situasi yang memerlukan tindakan kepolisian.

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Pasirdoton serta memperkuat hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan warga setempat. Harapannya, kerja sama ini akan menghasilkan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh penduduk Desa Pasirdoton.